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關於立法會梁鴻細議員書面質詢的答覆

遵照行政長官指示，本人對立法會 2022 年 4 月 28 日第

425/E327/VII/GPAL/2022 號公函轉來梁鴻細議員於 2022 年 4 月 14 日提

出，行政長官辦公室於 2022 年 4 月 29 日收到之書面質詢，答覆如下：

一、有關質詢第一點內容

市政署依職權持續巡查及檢視全澳的行人道，當發現路面出現裂

縫、龜裂、凹陷或凹凸不平等情況，會適時作出修繕。倘有需要，市

政署會配合城市規劃，有序翻新及美化行人道，並因應實際情況選用

防滑性能較佳的物料，為市民提供更安全及舒適的出行環境。

二、有關質詢第二點內容

市政署會因應周邊的建築風格、人文環境等因素選用適當的行人

道飾面物料（如葡國石、麻石或透水磚等），在一般情況下，會根據

《澳門特區無障礙通用設計建築指引》選用防滑飾面物料。

三、有關質詢第三點內容

為配合《復康服務十年規劃（2016-2025）》，市政署已逐步完善市

政署管轄之設施的無障礙環境，如針對斑馬線及過路處降低行人道路

緣及增設危險警示帶、在具條件的行人道上鋪設防滑及透水性較佳的

觸覺警示帶等。市政署會持續透過日常巡查，檢查無障礙設施的狀
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況，適時作出維護及修繕。

市政管理委員會主席

戴祖義

José Tavares
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